

Dürfen wir uns vorstellen?

Wir sind die neuen.....und haben als Mannschaft unter dem Namen Paddlexpress unsere erste Urkunde bei der Regatta in Kettwig eingefahren.

Der 18. Oktober beginnt mit Traumwetter. „Indian Summer like“ startet die Regatta an der Ruhr überpünktlich. Der Weg zur Ruhr gestaltet sich etwas matschig, die Baustelle vor Ort verwandelt das Umfeld in eine Moorlandschaft. Die Kettwiger sind aber gut organisiert und machen mit dieser guten Organisation alles wieder wett.

Es riecht himmlisch nach Waffeln, Kaffee, Kuchen, kleinen Kartoffeln mit Tsatsiki, Reibekuchen... Irgendwie kann man sich an jeder Ecke kugelig essen.

Ein großes "Oktoberfestzelt" hält das Dach über uns, immerhin hätte man sich bei ungünstigerem Wetter zwischen den Starts trocken und aufwärmen können.

Die Mannschaft findet sich und freut sich unbändig über die nagelneuen und sehr schicken Trikots eines großzügigen Sponsors. Vorne OPUS Dienstleistung, hinten Paddlexpress, so wandern wir nach Aufruf voll motiviert zu einem der unzähligen Drachenboote, die bereits fertig bestückt mit Steuermann/-frau, Paddeln und Lautsprecheranlage geduldig bereit stehen.

Hektisch werden noch Paddel getauscht, mit den eigenen dürfen wir nicht starten - auch wenn wir welche gehabt hätten, aber die schaffen wir uns ja auch noch an ;-)

Auf dem Weg zum Start wird noch mal geübt und dann geht's tatsächlich auch los.

Die Boote stehen parallel zueinander und wir warten auf das Startzeichen. Die Ruhr ist ganz ruhig. Alles wartet gespannt. Männchen mit Lautsprecher stehen am Ufer und geben das Startzeichen.....wenn der Wind nicht gewesen wäre.

Das gewohnte "Are you ready? Attention!" fehlt und der Start geht völlig unter.

Der Paddlexpress verpasst das nicht gehörte Startzeichen und legt völlig verwirrt mit Verspätung ab. Aber so ein Express holt ja auf langer Strecke oft Zeit auf und so erreicht er trotz der Widrigkeiten doch noch den 3. Platz in diesem Lauf.

Und so holt der Paddlexpress in den nächsten beiden Läufen jedes Mal den 2. Platz und erkämpft sich somit eine sehr ansprechende Urkunde für den 11. Platz der Gesamtwertung in der King Size Klasse.

Am Schluss nimmt jede Mannschaft während der tollen Siegerehrung die verdiente Urkunde entgegen.

Die Siegermannschaft erhält einen genialen Pokal.....der würde uns auch gut zu Gesicht stehen.....genau wie das Dauergrinsen unserer Trainerin Yvonne, die am Rand mit anderen Paddlexpresslern mit uns gefiebert hat.

Danke für diesen superspannenden sonnigen Tag!

Das nächste Mal, wenn wir den Drachen wieder aufgeweckt haben, starten wir in die neue Saison.

Wir sehen uns.....wir sind die Neuen :-)

Kerstin Bönsch für den Paddlexpress TVK Kupferdreh im Oktober2014